

Liebe Kolleginnen und Kollegen in Hessen,

der Hospiz- und PalliativVerband Hessen e.V. (HPVH) und seine ca. 100 Mitglieder mit mehr als 9000 Unterstützern, Ehrenamtlichen und Hauptamtlichen ist für den DHPV seit 1996 ein starker und verlässlicher Partner. In diesen über 20 Jahren hat sich die Hospizarbeit stark gewandelt. Auf diesen Wandel zu reagieren, stellt für jeden Landesverband eine besondere Herausforderung dar und ist gleichwohl – zusammen mit den anderen Mitgliedsorganisationen unter dem Dach des DHPV – eine gemeinsame Aufgabe. In Hessen wollen Sie die ambulante und stationäre Hospizarbeit weiterentwickeln und vor allem auch die geplante weitere Professionalisierung des Verbandes voranbringen. Hierbei wünschen wir Ihnen immer wieder auch die Rückbesinnung darauf, was Sie bisher für Ihr Bundesland – und somit auch für die Hospizarbeit in Deutschland allgemein – schon geleistet haben. Auch in Zukunft gilt es, gemeinsam die Würde und Autonomie von unheilbar kranken und sterbenden Menschen sicherzustellen, Gesellschaft und Politik noch stärker für deren Bedürfnisse zu sensibilisieren sowie bestehende Rahmenbedingungen weiter zu entwickeln. Dies setzt eine verlässliche Verbandsarbeit auf allen Ebenen und in allen Gremien voraus. Wir wünschen uns für die Zukunft eine Fortsetzung dieser wichtigen und erfolgreichen Zusammenarbeit und Ihnen allen gutes Gelingen bei der weiteren Ausgestaltung dieser Rahmenbedingung für die Menschen in Hessen.

Mit den besten Grüßen aus Berlin

Prof. Winfried Hardinghaus

Vorsitzender des DHPV